

ENGEL Kühlgeräte - ENGEL Cooling Units

ENGEL - der jahrzehnte lange Marktführer in Sachen mobile Kühlung.

Nur in ENGEL Geräten wird der einzigartige Schwingkolbenkompressor eingesetzt! Der Schwingkolbenkompressor ist der einzige am Markt befindliche Kompressor, der speziell für den mobilen Bereich in Deutschland entwickelt wurde. Er zeichnet sich im Besonderen dadurch aus, dass er bei Schräglagen unempfindlich ist, keinen erhöhten Anlaufstrom hat und somit gerade für den Einsatz in Booten/Schiffen, Wohnmobilen, LKW's usw. geeignet ist. Besonders im maritimen Einsatz, wo Kühlgeräte extremen Bedingungen standhalten müssen, genießt der Name ENGEL hohes Ansehen. Über 60 Jahre gilt ENGEL als unumstrittener Marktführer in Sachen mobile Kühlung. Seit 1962 wurden über 8,5 Mio. ENGEL Kühlgeräte weltweit verkauft. Tausende von Kühlboxen funktionieren noch heute - nach 30 oder gar 40 Jahren! Als einziger Hersteller gibt ENGEL bei all seinen Schwingkompressor-Kühlgeräten 3 Jahre, bei der MT-V Serie sogar 5 Jahre Garantie!

Warum ein ENGEL Gerät?

- Extrem niedriger Stromverbrauch (32 W)
- Hält 30% länger an gleicher Stromquelle als vergleichbare Geräte
- Kein erhöhter Anlaufstrom beim Einschalten
- Kein erhöhter Stromverbrauch selbst bei extremsten Außentemperaturen und Einsätzen
- Maximaler Temperaturabfall zwischen den Ein/Aus Zyklen von 1 - 2 Grad (unabhängig von der Außentemperatur)
- Besonders geeignet für den Einsatz im medizinischen-, pharmazeutischen Bereich und Labor
- Legendäre Lebensdauer bis zu 30 Jahre und länger
- Besonders geeignet für den Solarbetrieb
- 100% wartungsfrei
- PU-Isolierung FCKW/FKW-frei
- Einfache Reinigung durch glatte Oberflächen
- Unempfindlich bei Erschütterungen, Schlägen und in Schräglage
- 1/3 mehr Inhalt durch außerhalb des Kühlfaches angebrachtem Kompressor
- Volle Funktion auch bei Außentemperaturen von 50 Grad und höher (Vergleichbare Kompressor Geräte schalten bei 43° C Außentemperatur ab, preiswerte Kompressor Geräte mit vergleichbaren Kühlwerten schalten bereits bei 32°C Außentemperatur ab)
- 3 Jahre Garantie, 5 Jahre auf MT-V Serie

ENGEL - the market leader in mobile cooling for decades.

The unique swing motor compressor is only used in ENGEL devices! The swing motor compressor is the only compressor on the market that was specially developed in Germany for the mobile sector. He is characterized in particular by the fact that it is insensitive to inclined positions, has no increased starting current and is therefore particularly suitable for use in boats/ships, mobile homes and trucks etc. The name ENGEL enjoys a high reputation, particularly in maritime applications, where cooling devices have to withstand extreme conditions. For more than 60 years, ENGEL has been the undisputed market leader when it comes to mobile cooling. Since 1962, more than 8.5 million ENGEL refrigerators have been sold worldwide. Thousands of cool boxes are still working today - after 30 or even 40 years! ENGEL is the only manufacturer who gives a 3 year guarantee on all compressor cooling devices, and even 5 years guarantee on the MT-V series!

Why an ENGEL device?

- Extreme low power consumption (32 W)
- Lasts 30% longer on same power source than similar appliances
- No high starting current
- No high current consumption on extreme ambient temperatures and operations
- Maximum temperature drop between the ON / OFF cycles of 1 - 2 degrees (regardless of the outside temperature)
- Particularly suitable for medical, pharmaceutical and labour operations
- Legendary 30 years and longer durability
- Especially useable for solar operations
- 100% maintenance free
- PU-Isolation CFC/PFC-free
- Smooth surface for easy cleaning
- Resistant to vibrations, impacts and slanting positions
- 1/3 more content because cooling unit is placed outside of the refrigeration compartment
- Full function even at outdoor temperatures of 50 degrees and higher (Comparable compressor devices switches off at 43°C outside temperature, cheaper compressor devices with comparable cooling values switches off at an outside temperature of 32°C)
- 3 years warranty, 5 years on the MT-V series



ENGEL Kompressor-Kühlboxen - ENGEL Compressor cooling boxes



Kompakte Kompressor-Kühlbox als Einbauschublade

Der Kompressor kann zum besseren Einbau bis zu 1,5 m entfernt platziert werden. *)

- Extrem niedriger Stromverbrauch
- Sehr leiser Betrieb
- Stromsparende LED Innenbeleuchtung
- Laufschiene aus Edelstahl
- Platz für 35 St. 0,33L Getränkedosen
- 2 Ventilatoren mit Lüftungsschlitzen

Compact compressor drawer type cooler

The compressor unit can be installed 1.5 m away. *)

- Extremely low power consumption
- Very quiet operation
- Energy saving LED light inside
- Runner rails made of stainless steel
- Space for 35 pcs. of 0,33L cans
- 2 fans with ventilation slots.



Art.-Nr.	Außenabmessung (BxHxT) Outer-dimension (WxHxD)	Gewicht weight	Volumen Volume	Temperatur Temperature	Spannung Voltage	Leistung Power
EGSB30G	440 x 250 x 716 mm	19 kg	30 Liter	+10 / -8°C	12/24 V	32 W

*) Kabel SAW169902300X0 nicht im Lieferumfang enthalten. Auf Anfrage erhältlich.
*) Cable SAW169902300X0 not included. Available on request.

Edelstahl-Trennblech ENGESB30 auf Anfrage erhältlich.
Divider made of stainless steel ENGESB30 available on request.